

岡山市立

少年自然の家だより

令和 6年 6月11日
岡山市北区日応寺4番地
TEL(086)294-3461
FAX(086)294-1465

<http://www.oka-shizennoie.com/>

ドキドキ！ワクワク！ 山の学校 I



4月20日(土)～4月21日(日)に『ドキドキ！ワクワク！山の学校 I』を開催しました！

・探火活動・

お家の人や同じ学校のお友達と協力して火おこしをしました。はじめて使う道具に苦戦しながらも、全てのグループで火種を作ることができました。



・ネイチャーワーク・

地図と看板を頼りに山の中を歩きました。同じコースのお友達と「次はこっちかな？」と相談しながら山を歩き切ることができました。



・キャンドルサービス・

点火係として自分達の役割を果たしました。また、レクリエーションを通して、楽しいひと時を過ごすことができました。



・プレイホール活動・

プレイホールで4つの活動を行いました。自分の力に合わせて挑戦することができました。「こうやったらうまくいくよ！」と、子ども同士で教えあう場面も見られました。



山の学校 スタート！！

5月9日(木)、岡山市立小学校の4年生が行う宿泊研修『山の学校』がスタートしました。

最初の学校は、岡山市立加茂小学校・岡山市立鯉山小学校のみなさんです。探火活動やネイチャーワーク、野外炊事など、自然の中で多くの活動をしました。1泊2日の共同生活を通して、自分から挑戦したり、仲間との絆を深めたり、自信や成長に繋がる体験ができました。

今年度は、岡山市立の小学校85校の『山の学校』を予定しています！

子どもたちにとって、この2日間が実りある時間になるとともに、一生の思い出となるよう、職員一同取り組んでいきます。



山で遊ぼう I



5月12日(日)に日帰りで『山で遊ぼう I』を開催しました。今年度から規模を戻しての開催となりました。そのため、他の家族とも協力して活動をしました。まず、『探火活動』をしました。コツをつかむまでなかなか、火をおこすことが難しかったのですが、家族同士で応援したり、声をかけたりして、全員でランプに火をつけることができました。そんな姿を見て心がほっこり！よくがんばりました！

探火活動が終わると、次は『野外炊事』！薪割りから体験しました。慣れない薪割りに大苦戦・・・しかし、慣れてくると次々と薪を割っていきました。「やったー！」や「もう一回したい」という声が聞こえました。協力して作ったカレーも美味しかったです！

午後からは、雨が降っていたのでプレイホールで2つのネイチャーゲーム『ブラックボックス』『ノーズ』と『マツボックリの実験』をしました。ゲームや実験を通して自然や生きものの生態についてたくさんを知りました。

今年度も、昨年度に続いてあいにくの雨でしたが、家族間での交流ができました。来年こそは晴れるといいですね！また会える日を楽しみに待っています！【担当：濱崎】



あいにくの天候で活動が変わった部分もありましたが、1泊2日の宿泊経験を通して、子どもたちの表情は自信が満ち溢れていました。また、『山の学校』で会える事を楽しみにしています。【担当：藤川】